

PRO&CAR incorpora a RECAMBIOS PACO DE SORIA.

El Grupo PRO&CAR sigue creciendo en volumen y servicio. Esta vez se asocia a su red de distribuidores, la empresa **Recambios Paco de Soria**, con instalaciones en el polígono industrial Las Casas c/3 E-3 parcela 93 en Soria.

Capitaneados por Francisco Gil, llevan muchos años siendo referente en la provincia de Soria. Especialistas en el sector de la automoción, pertenecen también al Grupo Serca.

Con este nuevo distribuidor, el Grupo PRO&CAR alcanza las 33 enseñas en la península ibérica.

Recambios



www.pacorecambios.es